

Designación

VeHiCe fortalece su equipo con nueva jefatura de Laboratorio

La empresa VeHiCe SpA, especializada en patología animal y diagnóstico de enfermedades en especies acuáticas, anunció que Paola Olmos Iturrieta asumió el cargo de jefa de Laboratorio.

Paola es biólogo marino de la Universidad Austral de Chile (UACH), la profesional cuenta con una vasta trayectoria en la industria del salmón, especialmente en el área de Laboratorio. Los inicios de su carrera se remontan al año 2007, cuando se integró a la empresa Biovac en el área de patología.

Tres años más tarde migró a Aquagestión, también en el área de diagnóstico patológico, desempeñándose como jefe de laboratorio,

donde se destacó por la reestructuración del equipo de diagnóstico.

Posteriormente, inició un nuevo desafío en el IFOP desde el 2011 al 2021, en donde se desempeñó como investigadora y jefe de laboratorio de salud hidrobiológica, liderando proyectos de investigación y destacándose por la implementación el Programa de vigilancia de la Resistencia bacteriana en la salmonicultura, que luego fue oficializado por Sernapesca a través de la Norma Técnica LABD/NT4. Durante los últimos años migró a la Universidad San Sebastián, donde implementó y lideró el laboratorio institucional de investigación.

“Estoy muy contenta de asumir este nuevo e importante desafío en mi carrera profesional. Me entusiasma mucho volver a ser parte de un Laboratorio de diagnóstico y más aún, de una empresa líder y en constante crecimiento como VeHiCe. Espero que, a través de mi experiencia, ser un aporte importante liderando el equipo de trabajo con enfoque en el cumplimiento de altos estándares de calidad”, expresó Paola Olmos.



Fotografía: VeHiCe

La profesional asumirá el liderazgo del equipo de diagnóstico de la empresa.